

Vendredi 21 février 2025, à la Casquette (structure du service Enfance Jeunesse du Mans) avait lieu un *open mic* (micro ouvert). Ce plateau musical a permis à plusieurs jeunes rappers de partager le micro et leurs univers. Dans la galaxie fascinante du hip-hop, l'*open mic* est plus qu'un simple événement : c'est un rite de passage où la frontière entre public et scène s'efface. À chaque tour, le spectateur peut devenir artiste et cède sa place.

Un tremplin artistique

Dans un *open mic*, les MC confirmés testent leurs textes, tandis que les débutants s'entraînent. Beaucoup d'artistes connus ont commencé ainsi, où seule l'authenticité compte. Ces jeunes du Mans présents sur les scènes ouvertes de la Casquette visent à se faire une place dans la sphère rap. L'*open mic* est sans aucun doute un accélérateur pour atteindre cet échelon.





La Casquette, un lieu de partage

L'open mic prend une dimension particulière car il se déroule à La Casquette, un lieu incontournable dédié à la jeunesse au Mans. Ici, les jeunes trouvent un espace pour s'exprimer et concrétiser leurs projets. Associations, cours de danse, ateliers créatif : tout est mis en place pour offrir un environnement favorable à l'épanouissement artistique. Ce cadre dynamique fait écho à l'événement du 21 février 2025, en offrant un terrain fertile pour les talents émergents.



Un engagement collectif

Au-delà de l'aspect musical, ces sessions rassemblent une véritable communauté. Ils permettent aux jeunes de s'entraider, d'échanger et de partager des expériences. La participation de la jeunesse à ce genre d'initiative peut aider au développement artistique. C'est dans ces espaces d'expression libre que naissent souvent les collaborations, les idées novatrices et l'envie de se professionnaliser.

Texte et photos : Luna ALVARENGA.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)